

*In dem Moment, in dem man erkennt, dass den Menschen, den man liebt,
die Kraft zu leben verlässt, wird alles still.*

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten, sowie die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Papa und Opa

Hartmut Güntzel

Ein besonderer Dank gilt:

- der Praxis Dr. med Reiner Werner
- der Palliativstation im Zentralklinikum Suhl
- dem SAPV-Team, besonders Dr. Hubertus Wütscher
- dem Pflegedienst der Sozialstation Eisfeld
- Herrn Pfarrer Hartmut Lösch für seine tröstenden Worte
- dem Organisten Günter Lenhardt, dem Gitarristen Reinhard Lang und den Veilsdorfer Bläsern für die musikalische Begleitung
- den Schulkameraden
- dem Bauunternehmen Fladt und allen Mitarbeitern
- der FFW Schackendorf
- dem Bestattungsinstitut Reich sowie der Gärtnerei Stüllein für die würdevolle Ausgestaltung
- dem Milch-Café für die freundliche Bewirtung

Schackendorf,
Ehekirchen und Harras,
im März 2019

In liebevoller Erinnerung:
Sibylle Güntzel
mit ihren Töchtern und Familien